



www.mg.co.id

## Pioli Lalui Musim yang Luar Biasa

MILAN (IM) - AC Milan berhasil memenangi Liga Italia musim ini. Pelatih Stefano Pioli, The Normal One, menjalani tahun yang luar biasa bersama Rossoneri. Milan menjadi kejut dengan menjuarai Liga Italia. I Diavolo Rosso mengalahkan Inter Milan dalam perburuan scudetto musim ini.

Sepanjang musim ini, Milan tak jarang dinilai sebagai klub yang lebih lemah dibandingkan Inter. Salah satu penilaian itu diungkap oleh pemain belakang Juventus, Leonardo Bonucci.

Milan mulai disebut menjadi kandidat kuat juara Liga Italia pada pekan ke-28. Kemenangan Napoli dengan skor 1-0 mengantarkan Zlatan Ibrahimovic dan kawan-kawan memuncaki klasemen Liga Italia.

Persaingan ketat dijalani Milan dengan Inter setelah itu. Perburuan scudetto Milan musim ini bahkan harus ditentukan sampai pekan terakhir. Tinggal berburu satu poin melawan Sassuolo di Mapei Stadium, Milan malah menang 3-0 dalam laga yang berlangsung, Minggu (22/5) malam WIB. Sespas gol Olivier Giroud dan satu gol Franck Kessie menjadi penentu kemenangan Milan.

Pioli pun pantas bahagia. Dia pernah mendapatkan julu-

kan sebagai The Normal One dari Presiden Inter, Massimo Moratti, saat menangani La Beneamata pada 2016-2017.

"Saya bahagia untuk para pemain saya, untuk saya, dan untuk staf saya, untuk manager saya, dan untuk semua fans. Kami pantas untuk itu, untuk bagaimana kami yakin pada itu, dan bagaimana kami bermain. Saya melatih tim kuat, saya mempunyai manajer seperti (Paolo) Maldini dan (Frederic) Massa yang selalu mendukung saya.

Mereka sudah menciptakan perpaduan pemain muda dan berpengalaman. Kami menciptakan mentalitas untuk menang dan dari sana kami membangun kesuksesan" kata Pioli.

Pioli memang baru menggapai piala sekali. Scudetto bersama Milan menjadi raihannya trofi pertamanya sebagai juru taktil. Selamat, Pioli. ●vdp

STEFANO PIOLI  
Pelatih AC Milan

## Valverde Buka Rahasia Real Madrid

MADRID (IM) - Real Madrid sanggup mengatasi tim kuat guna menembus final Liga Champions 2021/2022. Federico Valverde pun mengungkap rahasia El Real bisa meraih prestasi tinggi.

Di babak gugur Liga Champions 2021/2022, Madrid mampu menyingkirkan Paris Saint-Germain, Chelsea dan Manchester City. Dua tim terakhir disingkirkan Madrid dengan dramatis.

Madrid menumbangkan The Blues dalam duel perempatfinal tanpa babak tambahan. Los Blancos menang dengan agregat 5-4.

Saat melawan Manchester City, Madrid ketinggalan agregat 3-4. Tim asuhan Carlo Ancelotti bisa lolos dari lubang jarum setelah bertarung juga sampai babak tambahan. Man City disingkirkan dengan agregat 5-6.

Valverde menegaskan bahwa semangat tak kenal lelah menjadi kunci kesuksesan Madrid sampai babak final Liga Champions. Madrid akan menghadapi Liverpool dalam pertandingan di Stade de France, Minggu (29/5) dinihari WIB.

"Dukungan dari semua orang, dari lambang di dada, dari setiap

pemain yang masuk ke lapangan untuk membela klub ini. Apalah kami menang, imbang, kalah, kami selalu mencari gol untuk menang dan itu yang memberi kami suatu hal berbeda dibandingkan klub lain," kata Valverde di Marca.

Memang ada nada miring yang mengatakan Madrid dinaungi hoki bisa sampai final Liga Champions. Soal hal itu, Valverde tak mau menampiknya.

"Kalau saya bilang bahwa tak ada keberuntungan dari semua ini, itu akan bohong

Keberuntungan harus selalu ada. Anda harus mencari keberuntungan itu, anda harus mencar gol yang anda mau dan selalu mencobanya dengan peruntungan baik atau buruk. Keberuntungan juga ada pada sisi kami, tiga pertandingan Liga Champions ini karena hal unik yang terjadi," kata Valverde. ●vit

FEDERICO VALVERDE  
Pemain Real Madrid



Juergen Klopp dan Jordan Henderson fokus menghadapi final Liga Champions.

## Liverpool Siap Garang Melawan Madrid

"Kami akan menghadapi tim yang sangat berpengalaman (Real Madrid). Kegagalan menjuarai liga lokal kali ini akan membakar semangat kami untuk laga pekan depan (final Liga Champions)," kata Juergen Klopp.

LIVERPOOL (IM) - Liverpool harus puas sebagai runner up di Liga Inggris musim ini. Menang 3-1 atas Wolverhampton Wanderers di pekan ke-38, Minggu (22/5) malam WIB di Anfield, tidak cukup untuk menjadi juara, karena di saat bersamaan, Manchester City sukses mengalahkan Aston Villa dengan skor 3-2.

Ini bak mengulangi apa yang terjadi di musim 2018/2019 saat City juara di pekan terakhir dengan 98 poin, unggul satu poin juga dari Liverpool. Hasil yang menggagalkan misi Liverpool meraih Quadruple musim ini.

"Tentu saja kompetisi yang lalu tidak saling berhubungan. Musim ini luar biasa dan tidak akan berakhir di laga terakhir, tentu saja (masih ada) pekan

depan (final Liga Champions). Dan kami akan coba tampil semaksimal mungkin untuk memenangkannya, itu saja. Kami punya waktu persiapan lima hari, itulah yang akan kami lakukan," ujar manajer Liverpool Juergen Klopp di situs resmi klub.

Liverpool akan menghadapi Real Madrid di final Liga Champions, Minggu (29/5) dinihari WIB di Stade de France. Ini jadi ulangan final 2018 saat Madrid mengalahkan Liverpool 3-1. Kegagalan Liverpool juara liga akan dijadikan motivasi untuk membakar semangat para pemain menghadapi Madrid, sekaligus menemani trofi Liga Champions ketujuh.

"Kami akan menghadapi tim yang sangat berpengalaman,

man, tapi tak masalah. Itu bagus sekali dan tentu saja kegagalan menjuarai liga kali ini akan membakar semangat kami untuk laga pekan depan. Itu membakar semangat kami," ujarnya.

Klopp juga mengakui, walau gagal menjadi juara Liga Inggris, dirinya merasa puas dengan hasil akhir yang didapatkan timnya. bahkan ia mengakui posisi runner-up adalah bagian dari hidupnya. "Finishing kedua" adalah kisah hidup saya," kata Klopp.

Dijelaskan Klopp, selama melatih Borussia Dortmund menjadi runner-up dan kalah bersaing dengan Bayern Munchen. "Saya masih memegang rekor untuk peringkat kedua di setiap kompetisi di Jerman dengan penghitungan poin tertinggi. Anda perlu mendapatkan poin lebih banyak daripada tim lain, tetapi kami tidak melakukan itu," jelasnya.

Lebih lanjut, Klopp mengatakan timnya telah berusaha mengeluarkan penampilan terbaiknya untuk bisa menjadi juara. "Anda tidak bisa melakukan lebih dari memberikan yang terbaik dan itulah

yang dilakukan para pemain. Kami mengejar tim terbaik di dunia, itu benar-benar istimewa," sambungnya.

Kegagalan menjadi juara pun membuat Klopp harus memperbaiki timnya di musim depan. Ia menjelaskan akan membangun skuad lagi dan mencoba kembali untuk menjadi juara. "Kami akan membangun tim lagi dan mencoba lagi (merebut gelar Liga Inggris)," tambahnya.

Kapten Liverpool, Jordan Henderson mengaku tetap bangga kepada para pemain The Reds. Sebab, semua pemain telah berjuang habis-habisan untuk meraih hasil terbaik di Liga Inggris musim ini. Namun ia meminta rekan-rekannya untuk fokus di final Liga Champions.

"Sangat bangga dengan para pemain dan apa yang telah kami lakukan. Saya selalu yakin kami akan menemukan gol yang kami butuhkan dan kami terbukti melakukannya. Kini kami menyongsong satu ajang penting lain yang sangat prestisius di Eropa. Kami harus mempersiapkan diri melawan Real Madrid. Itu laga sulit,

tapi kami sangat menginginkan trofi itu," kata Henderson, dikutip dari BBC.

Berita gembira jelang laga final adalah kondisi salah satu pilar pentingnya, Fabinho. Ia coba menenangkan fans Liverpool dengan memastikannya di final Liga Champions.

Fabinho cuma bermain 30 menit saat Liverpool mengalahkan Aston Villa 2-1 pekan lalu. Dia digantikan Jordan Henderson karena mengalami cedera paha. Alhasil, Fabinho harus melewatkan dua pertandingan terakhir Liverpool di final Piala FA dan kontra Southampton. Memang tanpa kehadiran Fabinho, Liverpool masih bisa memenangi dua pertandingan itu.

Tapi, peran Fabinho tetap krusial untuk misi Liverpool meraih trofi Liga Champions. "Ya, saya akan di sana dan bermain (final Liga Champions). Kami sedang bekerja keras untuk proses pemulihan agar siap main di final. Saya tetap tenang dan sangat yakin untuk main di laga ini. Jadi kami hanya perlu terus berlatih dan beristirahat agar fit sepenuhnya di 28 Mei," ujar Fabinho kepada AS. ●vit

## De Gea Sindir Pemain MU

MANCHESTER (IM) - Musim 2021/2022 yang penuh naik-turun untuk Manchester United (MU) berakhir dengan kekalahan. Setan Merah menutup Premier League dengan kekalahan 0-1 di markas Crystal Palace, Minggu (22/5) malam WIB.

Hasil itu membuat MU hanya finis keenam di klasemen Liga Inggris dengan jumlah poin terendah dalam sejarah mereka di Premier League (58 poin). Mereka dipastikan akan tampil di Liga Europa musim depan.

Terkait hasil ini, David de Gea memberi komentar tegas untuk para pemain yang sudah tidak berkomitmen untuk tim. De Gea meminta mereka untuk meninggalkan Old Trafford.

"Perasaannya sama. Level yang sudah kami tunjukkan dalam tiga atau empat bulan terakhir tidak cukup untuk memenangi pertandingan Premier League, kami ceroboh, kami dengan mudah kehilangan bola di kotak penalti kami, mustahil bisa

menang. Mereka yang tidak ingin bertahan, pergi saja, dan orang-orang yang benar-benar ingin tetap di klub, yang ingin berjuang untuk klub, mari istirahat di musim panas, mempersiapkan jiwa dan raga dan bersiap untuk berjuang lagi musim depan," ujar De Gea kepada MUTV.

Opta mencatat bahwa MU sudah menelan enam kekalahan tandang beruntun, yang terjebak dalam kiprah MU sejak tahun 1981. MU ditegaskan membutuhkan perubahan besar.

Manajer interim MU, Ralf Rangnick, sudah mengungkapkan bahwa skuad MU butuh dirombak besar-besaran. Oleh karena itu, tim Manchester merah diminta untuk me-

niru apa yang dilakukan oleh RB Leipzig dan RB Salzburg.

Rangnick pernah bertugas menjadi Direktur Teknik di kedua klub itu. Hasilnya cukup memuaskan. RB Leipzig menjadi juara Piala Jerman musim ini. Sementara RB Salzburg mampu mendominasi Liga Austria sejak 2013/2014 hingga musim 2021/2022. ●vdp

## Dybala Belum Tentukan Klub Baru

TURIN (IM) - Paolo Dybala segera meninggalkan Juventus. Namun ia mengaku belum membuat keputusan terkait masa depannya. Padahal sejumlah klub besar ingin merekrut striker Argentina ini.

Dybala menjadi free agent selepas kontraknya dengan Juventus habis pada akhir Juni mendatang. La Joya hendak karena Bianconeri memilih tidak menawarkan kontrak baru lagi, beberapa bulan setelah kedua pihak tampak telah menjalin kesepakatan.

Tujuh musim pemain berkaki kidal ini berseragam putih-hitam. Ia telah menyumbang 115 gol plus 48 assist dalam 293 penampilan di seluruh kompetisi.

Penyerang berusia 28 tahun itu membantu Si Nyonya memenangi lima scudetto beruntun di antara 2015-2020 dan empat Coppa Italia. Sejumlah klub seperti Arsenal, Tottenham Hotspur, Manchester United, Paris Saint-Germain, AS Roma serta Inter Milan dikabarkan tertarik mendapatkan jasa Dybala.

Di antara klub tersebut, Dybala cukup santer diberitakan memilih menyeberang ke Inter pada musim depan. Baru-baru ini Dybala dilaporkan telah membuat sebuah unit apartemen yang

dekat dengan markas Nerazzurri serta terlihat berbinang-bintang dengan Wapres Inter Javier Zanetti dalam sebuah acara amal yang digelar Samuel Eto'o.

Lalu apa kata Dybala? "Saya senang bisa berada di sini, sebelumnya saya berbicara dengan Samuel dan dia salah satu pemain terbaik, jadi saya tidak bisa melewatkan kesempatan ini," ujar Dybala kepada Sky Sport Italia.

Namun ia menampik membicarakan soal klub mana yang ingin dipilihnya. "Saya lebih memilih membicarakan acaranya dan bukan masa depannya. Saya belum yakin dengan apa yang akan kulakukan selanjutnya. Saya akan membuat keputusan yang terbaik untukku. Ini penting untukku," tuturnya.

Francesco Totti yang turut hadir di dalam acara tersebut mendesak Dybala agar memilih AS Roma saja. Dybala menegaskan akan menepikan pembahasan masa depannya untuk sejenak.

"Totti itu seorang idola, saya senang mendengar dia membicarakan dengan penuh perhatian. Saya santai, akan melakukan tugas internasional dan kami sedang mempersiapkan sebuah pertandingan seru melawan Italia, kemudian saya akan berbicara dengan Dybala. ●vit

**LARUTAN PENYEGAR cap BADAK**

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak\_id

**GRC board**  
Alhingga Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

**PAULO DYBALA**  
Mantan Pemain Juventus

Jeep